

“Action positive” pour l'avancement des femmes au travail

Le ministre du Travail, M. John Munro, et le ministre de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration, M. Bud Cullen, ont annoncé conjointement la première phase du programme “Action positive” visant à améliorer la condition féminine sur le plan de l'emploi, au Canada.

Dans le cadre de ce programme, les employeurs arrêteront une série de mesures afin de supprimer les obstacles chroniques à l'emploi, et d'apporter des améliorations appréciables en ce qui concerne l'embauchage, la formation et l'avancement des travailleuses qualifiées qui, par le passé, se voyaient refuser l'accès à certains emplois.

M. Munro a fait remarquer que le programme avait été ébauché en décembre 1975, lors d'une conférence fédérale-provinciale sur les droits de la personne. Il a été conçu en étroite collaboration avec les organismes provinciaux et les organismes chargés de la protection des droits de la personne afin d'obtenir la collaboration des employeurs bénéficiant de contrats fédéraux. Au Canada, plus de 1 000 contractants recevront des directives et les services consultatifs nécessaires au sujet du programme “Action positive”.

Le ministre Cullen a déclaré que “l'une des principales préoccupations de Main-d'oeuvre Canada est d'accroître le nombre de débouchés pour toutes les femmes au travail, et que l'établissement du programme “Action positive” aidera à éliminer les obstacles qui leur nuisent depuis toujours”.

Toujours selon M. Cullen, le programme “ vise à tirer le meilleur parti possible des ressources humaines et permettra à toutes les travailleuses de ressentir une plus grande satisfaction, tant sur les plans professionnel que personnel”.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services d'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Nomination d'un Canadien à l'A.C.C.T.



Un Canadien, M. Léopold Amyot, a été nommé récemment secrétaire général adjoint de l'Agence de coopération culturelle et technique (A.C.C.T.)

M. Amyot est né à Québec; il est diplômé en Sciences politiques et sociales des Universités de Québec, Ottawa et Genève.

Entré au Service des Affaires extérieures en 1957, il a été successivement en poste à Banberra, Nouvelle-Delhi et Paris. De 1974 à 1976, il a été ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire à Beyrouth, avec accréditation en Irak, Syrie et Jordanie.

Dans ses nouvelles fonctions, M. Amyot sera chargé de la direction de l'éducation et de la coopération scientifique et technique. Il sera aussi responsable de l'École internationale de Bordeaux et du Service de planification.

Nouvelles brèves

■ M. Roger Rousseau, originaire de Trois-Pistoles (Québec), a été nommé récemment ambassadeur en Venezuela. M. Rousseau succède à M. Maurice Schwarzmann, qui a pris sa retraite au début de l'année.

■ M. Jean-Pierre Goyer, ministre des Approvisionnements et Services, a représenté le gouvernement canadien au Congrès annuel de l'Association France-Canada qui a eu lieu à Toulon (France) du 6 au 8 mai. M. Goyer s'est récemment vu confier la mission de conseiller auprès du SEAE, M. Jamieson, dans le domaine de la francophonie internationale.

■ A l'occasion de la cérémonie de la remise des diplômes, le 9 mai, à l'Université Mount Allison, Nouveau-Brunswick, un doctorat honorifique fut remis au ministre des Pêches et de l'Environnement, M. Roméo Leblanc. Originaire

de cette province, M. Leblanc fut professeur et journaliste avant son élection aux Communes en 1973.

■ M. J.H. Horner, de l'Alberta, a été assermenté membre du Conseil privé et nommé ministre sans portefeuille dans le Cabinet Trudeau, tandis que le ministre d'État, J.-Philippe Guay a été assermenté comme ministre chargé du Multiculturalisme.

■ Le Centre canadien de télédétection (ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources) et l'Agence spatiale européenne ont signé une entente de collaboration, d'une durée de cinq ans, en vue de l'utilisation de la télédétection à des fins pacifiques. Les pays membres de l'Agence sont la Belgique, l'Angleterre, le Danemark, la France, l'Italie, les Pays-Bas, l'Espagne, la Suède, la Suisse et l'Allemagne de l'Ouest.

■ Quinze universités canadiennes ont reçu du ministère fédéral des Affaires indiennes et du Nord des subventions de 375 000\$ pour l'étude des sciences nordiques. Le programme vise à encourager la formation de scientifiques du Nord.

■ Le Musée d'art contemporain de Montréal a présenté récemment l'exposition *L'Avant-garde russe et le théâtre (1911-1929)*. L'exposition comprenait 127 oeuvres réalisées par 30 artistes de l'avant-garde russe.

■ Le secrétaire d'État, a annoncé la nomination de M. Paul David Break, de Toronto, au conseil d'administration de la Société Radio-Canada, pour une période de cinq ans. M. Break est directeur national de la Société canadienne du cancer depuis 1971; il vient d'être élu vice-président national de cette organisation. Il est également un des directeurs du Ballet national du Canada, de l'Orchestre symphonique de Toronto et du prix Duc d'Édimbourg, au Canada.

Rectification

Une erreur, pour laquelle nous nous excusons, s'est glissée dans notre édition du 11 mai. Le titre de la photo, apparaissant à la page 6, aurait dû se lire: “Don de la Rép. fédérale d'Allemagne à l'Université de Sherbrooke” (et non à l'Université de Montréal). Les personnalités apparaissant dans la photo étaient également de l'Un. de Sherbrooke.